

MONTMORILLON > L'IME des Jaumes à Montmorillon s'agrandit

L'IME des Jaumes à Montmorillon s'agrandit

Publié le 15/09/2019 à 04:55 | Mis à jour le 15/09/2019 à 04:55



Vendredi, dans une des classes de l'Institut médico-éducatif à Montmorillon. Présentation des travaux réalisés dans les classes, qui accueillent 13 enfants et 35 adolescents ou jeunes adultes.

© Photo NR

48 enfants et adolescents ont fait leur rentrée à l'Institut médico-éducatif de Montmorillon. L'établissement a bénéficié d'une rénovation très attendue.

Les nouveaux locaux de l'Institut médico-éducatif des Jaumes ont été inaugurés vendredi, en présence des élus et des responsables de l'association Pep86, propriétaire de cet établissement qui accueille 48 jeunes de 6 à 22 ans. L'institut médico-pédagogique dispose de 13 places pour les plus jeunes (6 à 12 ans), l'IMpro prenant la suite avec 35 adolescents et jeunes adultes.

La rénovation des bâtiments, lancée en 2016, devenait urgente, en raison de leur vétusté (1973) mais aussi des évolutions dans la prise en charge des enfants souffrant de retard mental. « Nous avons des grandes salles, dans lesquelles la prise en charge d'un grand groupe posait des problèmes, explique la directrice Emmanuelle Raja. Les nouveaux bâtiments ont été conçus en tenant compte de l'avis des professionnels sur leurs besoins. »

Une salle snoezelen

« Tout a été revu, corrigé ou construit depuis trois ans », poursuit son adjoint Jean-Luc Souchaud. En particulier la nouvelle salle de sport et la nouvelle lingerie, un des trois ateliers (avec la restauration et la menuiserie) où les adolescents prennent contact avec le monde professionnel et préparent une éventuelle orientation dans un Esat (Établissement et service d'aide par le travail). Autre nouveauté, une salle snoezelen : un endroit où les enfants peuvent se calmer.

S'il est désormais bien clôturé, normes de sécurité obligent, l'IME est très ouvert sur l'extérieur, insiste sa directrice, citant les nombreux partenariats avec la mairie, des associations et entreprises de Montmorillon. Les jeunes de l'Impro construisent par exemple pour la MJC les obstacles de la Wood Mud Race, course d'obstacle qui aura lieu le 2 novembre. Le restaurant la Gourmand'Ime a aussi un grand succès, puisqu'il faut réserver trois mois à l'avance pour avoir une table.

L'IME a cependant lui aussi sa propre liste d'attente, les capacités d'accueil n'étant pas suffisante pour répondre aux orientations de la MDPH : « Nous avons cinq à six jeunes en attente, indique la directrice. Nous ne pouvons pas aller au-delà de 48. Nous les prenons lorsque des jeunes adultes entrent en Esat qui n'ont pas non plus beaucoup de places. »

A LA UNE LOCAL

MONTMORILLON

ÉDUCATION



Sébastien KEROANTON
Journaliste, rédaction de Montmorillon



Suivre @la_nr_sebastien

SES DERNIERS ARTICLES

- > [Journet : vent et sécheresse causent de violents incendies](#)
- > [Médicis : une histoire écrite à Montmorillon par Jean-Yves Boriaud](#)
- > [Montmorillon : le locataire blessé mis en cause dans le départ de feu](#)